
昨年に引き続き、今年も介護支援専門員育成講座を開催しました。

郡山市医療介護病院(ビックハート）3階大会議室をお借りして

基本テキストに沿った試験に必要な知識やポイントなど全4回コースで開催しています。

写真

平成25年 7月19日（金）18:30～21:00　介護分野
講師：島野光正（郡山市医療介護病院）

平成25年 8月 9日（金）　　18:30～21:00　医療分野
講師：松本喜一（福島県介護福祉専門学校教員）

平成25年 8月23日（金）18:30～21:00　福祉分野
講師：藤江真明（郡山市地域包括支援ｾﾝﾀｰ連絡協議会会長）

平成25年 9月 8日（日） 9:30～12:00　過去問題解説
講師：島野光正（郡山市医療介護病院）

定員60名のところ74名の方にお申込みいただきありがとうございました。

●第１回の介護支援分野は、初回と言うこともあり皆さん緊張した様子で参加されていました。

今回の出席者は69名で、みなさん真剣に受講されていました。

〈講座日程・内容〉

島野先生からは、介護支援専門員実務者研修受講試験の受験対策としての注意事項や基本的な社会
保険の仕組みなど講義いただきました。

介護サービスを提供する専門職の知識や技術向上を推進することで市民
への介護サービスの質の向上を目的とした事業を展開しております。

時間がなくお伝え

できなかった事は、

4回目の過去問題

解説で詳しくお話し

ます。 



●第2回目の医療分野には54名の方が出席者されました。

●第3回目の福祉分野には49名の方が出席者されました。

●第4回目は過去問題解説でした。日曜日にもかかわらず60名の方が出席者されました。

●参加された皆様。お忙しい中出席いただきありがとうございました。最終日に
お渡しした、昨年受験した先輩からの経験談など参考に頑張って勉強に励んで
ください。合格発表後の連絡を職員一同お待ちしております。

松本先生からは、冗談を交えながら基本的な事を講義いただきました。笑いの多い研修会で皆さん楽し
そうな研修会でした。

藤江先生の講義は、まず問題を解くことから始まりました。静まりかえった中で問題を解いている様子が
とても印象的でした。多くの時間をかけて分析された藤江先生作成のテキストも印象的でした。

4回目は1回目と同様の島野先生でした。前回の講座では時間が足りなくお伝え出来なかった事を皆さ
んにお伝えした後に過去問題の解説が始まりました。一つ一つ解説を加え、テキストで確認しながら時
間をかけての解説はいかがでしたか？自分の勉強の仕方やしかた講座でした。



今年は、土曜日の午後に講座を開催しました。

小茂田先生を講師に迎え、スケジュール管理について基本となる事を学びました。

ご多忙の中、53名の方に参加いただき、ありがとうございました。

今回の研修では、経営資源の活用の重要性や段取りするための基本的な順序など

演習やグループワークを通しての研修でした。人が多ければ段取りよくできるわけではなく

事前にシュミレーションをすることが大切であること。書くことで目から情報を入れることの大切さなど

基本的な事ではあるが、忘れてしまいがちな事など再確認しながらの講座でした。

同じ時間でも、「黙って」肩をまれること　と　「会話」をしながら肩をもまれること

さて、どちらが長く感じるかな？など体験を通して時間の観念など学びました。

次回も、是非ご参加ください。

また、来年度も自己啓発研修を開催する予定です。
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｢介護に元気を｣をミッションに掲げ、介護福祉事業のマネジメント向上に挑戦を開始す。
日本全国でセミナーを開催しながら「介護福祉業界のチェンジリーダー」を目指して奮闘
中。

今回の講座で学んだ内容を仕事に活かし
ていただけると幸いです。

今回は、グループワークが主でしたので予め主催者側でグ
ループを設定させていただきました。

他職種の方との意見交換はいかがでしたか？



今年度は、審査会の委員を務める医師を講師に迎えて調査員研修会を行いました。

また、例年通り介護保険課から郡山市の動向などをお話いただきました。

今年度は、ご多忙の中101名の方に参加いただきました。

聞くことができました。今回は、実際に麻痺、拘縮のについての確認ポイントなど実演を交え

ながらの講義でとても分かり易い内容でした。

　今回、参加いただいた皆様には、是非研修内容の共有を職場で図っていただき、

今後の要介護認定調査に活かしていただければと思います。

また、参加出来なかった皆様、来年度は是非ご参加ください。お待ちしております。

今回は、圓口先生にお越しいただき、認知症の症状や接し方、薬など基本となることを詳しく

教えていただきました。また、認定審査会の委員としての立場から実際の調査票を記入する

上での注意点やポイントなど具体的な事例を元に書き方の指導などを講義いただきました。

日頃知ることのできない実際の審査会で、どのように調査票が活用されているのかを知る

　郡山市介護保険課　認定係からは、郡山市要介護認定調査の動向や提出した調査票の問い

合わせが多い項目について、具体的な記入について注意事項など日頃聞けないことを今年も

講　師

コスモス通り心療医療クリニック

院長　圓　口　博　史　先生

貴重な機会でした。


